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常州千红生化制药股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号： 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研 □分析师会议 

□媒体采访 □业绩说明会 

□新闻发布会 □路演活动 

□现场参观  

□其他（请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

汇添富基金：王栩；易方达：宋昆、任毅 

时间 2013年 6 月 19日 

地点 公司一楼会议室 

上市公司接待人

员姓名 

蒋文群、海涛、丁赛君 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司基本情况的调研。 

 

 

 

 

附件清单（如有） 会议纪要 

日期 2013年 6 月 19日 



千红制药机构调研情况汇总材料 

时间：2013 年 6 月 19 日 

地点：一楼小会议室 

参与调研对象： 

汇添富基金：王栩；易方达：宋昆、任毅 

公司参与人员：蒋文群、海涛、丁赛君 

签订保密承诺书情况：已经签订 

记录人：丁赛君 

调研的主要内容： 

1、问：目前胰激肽原酶这个产品的主要竞争药物有哪些？ 

 答： 目前糖尿病并发症领域，没有其他的药物适用，因此目前来

看没有强大的竞争药物。 

 

2、问：一季度销售有大幅增长，销售政策的转变是否带来很大的促

进作用？ 

 答：公司去年经营体制与机制改革，在销售方面的调整方面主要

针对几个方面：一是加大内部激励；二是加大培训与管理，加深业务

员对产品的认可程度；三是加强对销售业务员业绩的考核力度，将销

售员的考核目标与公司的目标进行挂钩。 

 

3、问：销售人员流失率怎样？  

 答：相比去年，今年的流失率并不高，但我们的考核机制也决定



了会有一定的淘汰率。我们公司所做的就是为广大销售员工们提供一

个好的营销平台，包括合理的销售政策、好的产品等，让有理想、有

激情的员工发挥更大的价值。 

 

4、问：预测怡开市场？ 

 答：怡开这个品种安全性高，疗效比较明显，今后我们主要工作

在于：（1）将加大学术推广，营造氛围，加深医生对怡开的认可度及

患者的就诊意识，加强专家的共识，争取进入药物指南；（2）可能的

情况下拓展更多的适应症。未来怡开的市场，按照糖尿病发病和就诊

的情况来看，怡开的市场潜力还是巨大的，我们要争取把它做成一定

规模的大品种。 

  

5、问：主要药品销售市场情况介绍？是否考虑代理模式？ 

 答：目前国内新招标的省份我们都已中标，业已覆盖有二十几个

省份，招标价格基本维持稳定，暂不考虑代理模式。 

 

6、问：为什么当初怡开能获得单独定价权？以后会有变化吗？ 

 答：公司是首次将胰激肽原酶主治糖尿病并发症写入药品说明书；

2006 年，公司的质量标准被提升为国家药典标准，所以说公司是标

准的制定者。在这个品种上我们公司的技术和质量具有独特的优势，

可以做到标准的领跑者，得到了发改委的认可。我们认为发改委鼓励

创新，保护原研药的领先优势，从这个角度来看，这种政策效应还是



可以持续的，但政策变化也是未知的。公司也将继续挖掘市场，拓展

适应症，进一步提高质量标准和技术水平，切实加强品牌维护。 

 

7、问：国内胰激肽原酶格局情况？ 

 答：国内专业做生化制药的企业比较有限，上游资源也比较有限，

目前我们在市场占有率是 70%以上，与其他公司相比，整体质量与技

术还是有一定的优势。对于其他几家生产胰激肽原酶的厂家来说，是

个很小的品种，因此我们主推用于糖尿病并发症治疗方面，也是对整

个医药行业是个巨大的贡献。今后我们也会进一步加强品牌建设，质

量研究等方面，维持和继续发展市场格局。 

 

8、问：一季度费用增加，主要是哪方面内容？之前相对较低，原因

是什么？ 

 答：主要是市场费用，用于在学术推广方面。随着公司的逐步发

展壮大，营销规模的扩展，管理方式的不断改进，公司发展策略也会

越来越清晰，今后也将逐步改进和优化公司销售模式，通过学术推广

等方式，提升企业的品牌，加大在行业的认可度和影响度，因此费用

整体会有所上升。 

 

9、问：2012 年年报中管理费用增加原因？今年情况如何？ 

 答：主要是研发费用和人工工资及附加增加所致。预计今年肯定

还会继续有所增加。 



 

10、问：去年经营体制机制改革后，中层以上销售骨干变动大吗？ 

 答：不大。我们的核心团队较为稳定。 

 

11、问：公司目前开发了共有多少家医院？三甲比例有多少？今年能

增加多少？ 

 答：共有两千多家医院，其中三甲医院覆盖比例大概在 40%多。

今年目标开发医院上千家。 

 

12、问：目前销售队伍有多少人数？目标达到多大的队伍？ 

 答：目前有 400 多人，今年目标到 500 多人。 

 

13、问：肝素钠价格预期会增长吗？目前价格已经见底？ 

 答：根据目前生猪出栏率、法规要求等因素来看，肝素粗品的价

格应该会上涨，所以肝素钠价格有上涨的趋势，但目前有上涨的要求

和压力，但形成趋势还不明朗，更多的在一定区间内波动的可能性更

大。 

 

14、问：润红供应情况怎样？ 

 答：今年润红的目标是能初步实现规模化生产。 

 

15、问：三年规划中，关于内销规划目标是多少？ 



 答：根据国内三年规划，销售收入计划目标要达到十个亿。 

 

16、问：公司是否有并购意愿？主要方向是什么？ 

 答：作为公司外延式增长的一个主要方面，公司肯定是考虑这个

内容。关于并购的要求主要考虑几个方面：一是对方需有完整、持续

经营的队伍和环境；二是目前要有一定的销售规模；三是公司产品未

来三年到五年内有一定的发展价值。如有与公司互补的产品类型公

司，则是更理想的。目前公司还在积极寻找资源的过程中。 

 

 

 


